



六郷

～元気に輝いて～

令和5年度
第48号
2023. 11.7

3校の6年生が集い交流を深めました！～わくわくキッズ交流会～

2日には、美郷総合体育館リリオスにおいて、教育委員会主催のわくわくキッズ交流会が行われ、6年生が参加しました。6年生にとって、中学校進学には大きな期待があるとともに、うまくやっていけるだろうかという心配もあるようです。その心配を少しでも軽減させようと、毎年、教育委員会の主催で、6年生の子どもたちが交流する機会を設けていただいています。交流会では、初めは緊張していた六郷小の子どもたちも、いくつかのゲーム等の体験活動を進めていくうちに次第に打ち解け、積極的に話しかけたり、ミッションの成功をともに喜んだりする姿が見られました。



町内の6年生が一堂に会しての今回の活動は、子どもたちにとって貴重な体験となったようです。中学校進学に期待をふくらませることができた交流会となりました。

～子どもたちの感想から～

最初はわくわくより緊張でいっぱいだったけど、グループの自己紹介で、みんなが明るく元気だったので、そこから交流を深めることができました。一番楽しかったのは、「クロスワード」です。私の班は、解くことができたワードは少なかったけど、みんなで協力しながらできました。すごい回答のところは、みんなで「お～！」や「すご～い！！」などと褒め合って行うことができました。今日の活動で中学校生活が楽しみにになりました。(6年女子)

みさとキッズ交流会に参加して楽しかったことが二つあります。一つ目は、六小以外の小学校の人たちに、積極的に声をかけ交流を深めて、仲良くなれたことです。二つ目は、いろいろなゲームが楽しかったことです。一番楽しかったのは、最後に行った「クロスワード」です。みんなで話し合っ、いっぱい「箱」を埋めることができました。みんなできちんと考えることができてよかったです。(6年男子)

グループの人たちと協力してゲームをすることができました。また、この活動を通して、他校の人たちとも友達になれたし、自分から積極的に声をかけることができてうれしかったです。私は、自己紹介の時に進んで質問してみました。すると、みんなも答えてくれたので、仲良くなれたのかなと思います。6年生のうちに3校の友達が集まって活動する機会がまだあると思うので、その時はもっといろいろな人たちと仲良くなりたいです。(6年女子)

〇〇〇〇先生よろしくお願ひします。

11月1日より、支援員として〇〇〇〇先生が赴任いたしました。〇〇〇〇先生は、本館にお住まいの方で、お子さんが六郷小にいらしたときにPTA会長を務めるなど、六郷小とは縁が深い方です。〇〇〇〇先生、子どもたちをよろしくお願ひします。

〇〇〇〇先生より

みなさん初めまして。私は、生まれも育ちも六郷です。元気な皆さんと勉強できることを楽しみにしていました。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

(裏面に活躍紹介があります)

【しみずっ子たちの活躍を紹介します！！⑩】

おめでとう！！

【バスケットボール】

○令和5年度秋田県ミニバスケットボール大会大曲仙北予選大会

主催：大曲仙北バスケットボール協会（令和5年11月3・4・5日）

- ・女子の部 六郷ピオニーズミニバスケットボールスポーツ少年団 優勝
※六郷ピオニーズは、第52回秋田県ミニバスケットボール大会への出場を決めました。
- ・同 中仙ミラース 第3位
※六郷小からは、〇〇〇〇さんが出場。六郷ピオニーズと同様に、第52回秋田県ミニバスケットボール大会への出場を決めました。

【空手】

○第3回全日本少年少女空手道選抜大会東北地区予選会

主催：全日本空手道連盟東北地区協議会（令和5年11月4日）

- ・女子個人形 3年の部 第3位 〇〇〇〇さん
- ・女子個人組手 3年の部 第3位 〇〇〇〇さん
- ・女子団体組手 第3位 〇〇〇〇さん

【席書】

○第86回秋田書道展覧会

主催：秋田魁新報社

- ・半紙 三等 4年 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん
- ・条幅 三等 4年 〇〇〇〇さん
- ・褒状 6年 〇〇〇〇さん